

Question de Fatiha Aggoune relative à la prostitution en Val-de-Marne

Monsieur le Préfet,

Le Rapport d'activité des services de l'État dans le Val-de-Marne pour l'année 2024 ne fait pas mention de la situation départementale de la prostitution. Pourtant, les chiffres nationaux témoignent de l'ampleur de ce phénomène, en augmentation de 9% entre 2021 et 2024.

En 2024, 49 000 personnes sont en situation de prostitution et 97% des victimes sont exploitées dans un réseau de proxénétisme. Parmi ces victimes, 94% sont des filles ou des femmes, 42% sont mineures. Depuis 2017, 2 102 personnes ont bénéficié d'un parcours de sortie de la prostitution et au 31 décembre 2024, 903 personnes étaient en parcours de sortie.

La prostitution et ses conséquences ne cesse de croître, y compris en Val-de-Marne : la part des victimes venant de départements autres que la Seine-Saint-Denis – principal Département concerné – a fortement augmenté entre 2019 et 2024, passant de 22 % à 38 %.

Dans ce contexte, nous sommes régulièrement alertés par des suspicions et cas de prostitutions ; notamment dans mon canton, dans le quartier Gabriel Péri, à Gentilly. **Aussi, je souhaiterais donc savoir quelles actions sont actuellement menées par vos services pour faire face à cette problématique et pour mieux protéger les victimes sur notre territoire. Pourriez-vous également nous communiquer des données précises concernant le système prostitutionnel dans notre Département ?**

Vous remerciant de l'attention que vous pourrez porter à cette question, je vous prie d'agréer, Monsieur le Préfet, mes salutations républicaines.

Fatiha AGGOUNE

Conseillère départementale – Canton du Kremlin-Bicêtre / Gentilly

Présidente du groupe Val-de-Marne en Commun – PCF et citoyen·nes